

" au risque de paraître mesquine, étroite d'esprit, et cultivant le fétichisme d'organisation la cellule MALCOMX estime nécessaire, à l'occasion de nouvelles adhésions ( X ) de rappeler quelques principes élémentaires :

A) S'il est vrai que la campagne actuelle peut nous permettre de développer la trame "rouge", d'étendre nos contacts et d'accroître notre audience au niveau national, il n'en reste pas moins une différence importante entre la trame rouge et l'organisation. En une période où le parlementarisme révolutionnaire occupe la totalité de notre organisation, où notre travail devient pour une bonne part non-clandestin, la sélection des militants est une nécessité, plus encore que dans d'autres périodes.

B) Il est parfaitement concevable qu'un contact devienne membre de l'organisation en un temps très court, s'il a les capacités requises; cependant une cellule est entièrement responsable de son implantation sur son milieu de travail; en conséquence si une cellule décide d'intégrer un contact à un cercle "rouge" qu'elle anime, et non directement à l'organisation, elle a de bonnes raisons de le faire. Dans ces conditions si des militants d'une cellule autre envisagent d'intégrer le contact en question à leur cellule ( pour des raisons de domicile, autre milieu de travail, etc.. ) il doit y avoir

- prioritairement avis de la première cellule
- avis du B.S.
- discussion dans la deuxième cellule.

la cellule MALCOM X CONSTATE qu'en ce qui concerne une récente adhésion à la cellule LUXEMBOURG aucune de ces trois conditions n'a été respectée; en effet, la cellule MALCOM X animant le cercle "rouge" médecine, où allait notre nouvelle camarade n'a même pas été avertie, le B.S. pas davantage, enfin la cellule a juste entériné l'adhésion.

la cellule MALCOM X proteste contre cette procédure, d'une simplicité toute sociale démocrate et riche de dangers politiques pour les raisons données au A et demande avec insistance que ce texte soit communiqué rapidement aux B.S. et à l'ensemble des cellules.

pas d'amendements.	PRESENTS	12	POUR TITULAIRES	8	ST GIAIRES	4
			CONTRE	0		0
			NPPV	0		0
			ABSTENTIONS	0		0

CE BULLETIN a été rédigé par Nathalie . Un prochain numéro est envisageable avec au sommaire un compte-rendu de la prochaine conférence nationale et du prochain C.C. Mais les différents secteurs doivent envisager d'écrire des articles afin de donner des comptes-rendus à l'organisation sur leurs activités : notamment en ce qui concerne le secteur ouvrier, et aussi les camarades chargés de l'apprenti enchainé.

RESPONSABLE : ROGER

UNE NOUVELLE MACHINE VA NOUS ETRE LIVRE : Les camarades VANESSIA, FLORIAN et ISAIÉ vont être les premiers initiés; ils donneront ensuite des cours. De même pour l'actuelle bicyclette les nouveaux camarades sont priés de prendre rendez-vous pour recevoir les leçons des maîtres sus-nommés.